

NATIONAL-UND NATURPARKS IN ANDALUSIEN

Umweltpolitik

National- und Naturparks sind Gebiete, deren Erhaltung vorrangige Beachtung zu schenken ist. Aus diesem Grunde bilden sie einen idealen Rahmen für die Implementation von Maßnahmen zum Umweltschutz, zur Umweltprävention und zur Verbesserung der Umweltqualität über die Anwendung eines Umweltmanagementsystems gemäß der Norm UNE-EN ISO 14001, das sich nach den folgenden Grundsätzen richtet, die es umzusetzen gilt:

- Die Awendung vereinheitlichter und ganzheitlicher Verfahren auf den Umgang mit den natürlichen Ressourcen und deren Nutzung, die auf die **Erhaltung des Naturerbes ausgerichtet** sind und eine **nachhaltige Entwicklung der Umwelt** über die Förderung der sozialen Teilhabe anstreben.
- Die Erfüllung der anwendbaren gesetzlichen Anforderungen und anderer die Umwelt betreffender Übereinkommen, die vom zuständigen Ministerium der Regionalregierung unterzeichnet und deren Einhaltung in allen Zuständigkeitsbereichen dieser Behörde gewährleistet wurde.
- Die Erbringung von Dienstleistungen, die zur Erhaltung, Nachhaltigkeit und **ganzheitlichen Verwaltung** des Naturerbes beitragen, und zwar vonseiten des für Umweltbelange zuständigen Ministeriums als auch vonseiten der Drittdienstleister.
- Die Förderung einer **fortwährenden Verbesserung** des Umweltmanagements in den National- und Naturparks in Andalusien durch die Umsetzung der vorgegebenen Umweltkriterien.
- Die Sensibilisierung des von der Verwaltung eingesetzten Personals, das seine beruflichen Dienste in den National- und Naturparks in Andalusien erbringt und die Unterweisung dieser Mitarbeiter in Angelegenheiten der Nachhaltigkeit, des **Umweltschutzes**, der öffentlichen Nutzung der Naturschutzgebiete, des Ökotourismus und der Umweltdienste.
- Das Vorantreiben von Maßnahmen, die auf die Prävention von **Umweltverschmutzung** sowie auf die Minderung des **Klimawandels** und die Anpassung an die **klimatischen** Veränderungen, den Schutz der Biodiversität und die Erbringung von **Ökosystemdienstleistungen zu Land und zu Wasser** abzielen.
- Die Schaffung eines Referenzrahmens und die Bereitstellung von Mitteln, die zur Festsetzung und Überwachung der bezüglich des Umweltschutzes verfolgten Ziele und Absichten notwendig sind.

Umweltmanagementsystem

Dieses System wurde vom Ministerium der Regionalregierung, das für Umweltfragen verantwortlich ist, als Referenzrahmen etabliert, um die Effizienz der Nutzung der natürlichen Ressourcen und das Management der öffentlichen Nutzung der Naturschutzgebiete zu verbessern, sowie um den Ökotourismus und die Erbringung von Umweltdienstleistungen in den National- und Naturparks in Andalusien zu fördern.

Dieses elektronisch signierte Dokument wurde in Sevilla, am 27. Juni 2023 vom Leiter des für Umweltangelegenheiten zuständigen Ministeriums ausgefertigt.



